

» MOURENX

# Un exercice grandeur nature



D'importants moyens ont été déployés pour assurer une bonne coordination des secours. © JEAN-LOUIS GAMAURY

**ARKÉMA** Un exercice de sécurité a eu lieu hier sur le site chimique.

Afin de coordonner les secours, le site d'Arkéma Mourenx a procédé en premier à un POI (Plan d'opération interne) à 8h40 qui s'est vite transformé en PPI (Plan particulier d'intervention) à 9h10, suite à une fuite d'acide chlorhydrique qui a provoqué un nuage dépassant les limites de la plate forme. Cet incident était du

à un malaise d'un grutier dont la charge de son engin à causé la rupture d'une canalisation.

D'importants moyens ont été mis en œuvre avec les pompiers de Sobégi et ceux du Sdis (Centre de Mourenx). La direction des opérations étaient assurée par le capitaine Arnaud Currutchet du Sdis, alors que le représentant de la Dréal notait toutes les opérations. Un PC Extérieur était mise en œuvre dans les anciens bureaux de Sobégi ou plusieurs

observateurs étaient présents.

« Des moyens importants testés en réel nous confortent dans nos actions car nous devons assurer la sécurité des biens et du personnel mais aussi celle des riverains. Notre mission consiste à réduire les risques à la source, mais aussi assurer une sécurité maximum par des exercices réguliers » commentait Hervé Brouder, directeur d'Arkéma alors que l'exercice s'achevait à 10h38. ■